



INFORMATION PRESSE
19 janvier 2017

Partenariat stratégique de Covéa avec AXALTA et PPG

Dans le cadre de l'animation de ses réparateurs auto agréés, Covéa AIS, entité de gestion des sinistres pour les marques du groupe Covéa (MAAF, MMA et GMF), a conclu des accords de partenariat avec les fabricants de peinture AXALTA et PPG à effet du 1^{er} janvier 2017 et pour une durée de 5 ans.

La Direction des sinistres de Covéa poursuit sa politique de partenariats dans le domaine de l'automobile et, avec ces nouveaux accords, étend un dispositif jusqu'à présent réservé aux 1 800 réparateurs de niveau 1 à l'ensemble des réparateurs de niveaux 2 en leur apportant des moyens de différenciation et d'équipement de qualité.

Le savoir-faire de ces industriels sera intégré dans les modules de formation dispensés par Cesvi France, le centre de recherche technique appliqué du réseau des experts et des réparateurs du groupe Covéa, et permettra ainsi d'accompagner la croissance et la maîtrise des techniques de réparation automobile les plus innovantes.

AXALTA et PPG accompagneront Covéa en apportant notamment une stratégie commerciale ambitieuse et des interlocuteurs dédiés, à l'écoute et réactifs.

AXALTA (marques CROMAX, SPIES HECKER, STANDOX) et PPG (marques PPG, NEXA AUTOCOLOR, MAX MEYER) bénéficient des homologations techniques avec la majorité des constructeurs mondiaux. En tant que leaders sur le marché français en réparation automobile, ils possèdent chacun plus d'une centaine de collaborateurs sur le marché Après-vente pour animer leurs clients distributeurs et carrossiers.

« Ces accords de partenariat avec Axalta et PPG permettent de renforcer la relation qui existe entre Covéa, ses réparateurs et ses clients, en s'appuyant sur des valeurs d'innovation et de qualité de service », souligne Laurent Decelle, Directeur des réseaux et des partenariats à la direction des sinistres de Covéa et président de Cesvi France.

Ces partenariats ne remettent nullement en cause le libre choix pour l'assuré de son réparateur, ni le libre choix par le réparateur de son fournisseur de peinture.

A propos de Covéa

Groupe d'assurance mutualiste, Covéa est un acteur majeur de l'assurance présent sur les principaux marchés et leader en dommages et responsabilité en France. Avec ses marques MAAF, MMA et GMF, le groupe assure plus de 11,4 millions de Français. Son chiffre d'affaires 2015 dépasse 17,2 milliards d'euros. Covéa compte plus de 26 000 collaborateurs dans le monde dont plus de 21 000 en France. **Retrouver toutes les actualités Covéa sur la Newsroom/**www.covea.eu

Twitter @groupecovea